

Paso a paso empieza a importar la salud

Hace unos meses se incorporó un nuevo Técnico al Servicio de Prevención en Caser. Desde ese momento, estamos viendo como las cosas van cambiando poco a poco y como la empresa comienza a tomar realmente en consideración este tema tan relevante.



Como habréis podido comprobar en la sede, se están renovando y reforzando los equipos de emergencia, además de estar impartándose formación a las personas integrantes. La idea del nuevo especialista es que estos equipos puedan actuar ante cualquier emergencia y no sólo para evacuaciones del edificio. Por tanto, estas personas serán formadas en primeros auxilios, extinción de incendios...

Desde CCOO pensamos que esto es un gran avance, puesto que en un edificio tan complejo como el de Avda. de Burgos y con un aforo tan elevado, hay que tener prevista cualquier circunstancia.

En cuanto al tema de los riesgos psicosociales al cual, tan poca importancia se le había dado por parte del antiguo SPM, podemos informar que se ha finalizado con la parte de los resultados encontrándonos ahora en la siguiente fase, que es la de adoptar medidas para paliar los malos datos de algunas áreas.

Para ello, se ha constituido un grupo de trabajo, que se ha reunido esta semana con el fin de ir concretando soluciones y medidas para llevar a cabo; una de estas medidas es reunirse con las personas responsables de las áreas afectadas para trabajar en soluciones.



Desde CCOO sabemos que la prevención en el entorno laboral no solo protege a las personas trabajadoras, sino que también fortalece sus derechos, mejora la productividad y reduce costes, contribuyendo a un ambiente de trabajo más justo y seguro.

Nuestra sección sindical trabaja por fomentar una cultura de seguridad en la que toda la plantilla, nos sintamos responsables de mantener un entorno seguro.